

Am 16. Dezember machte sich die ganze Schulgemeinschaft zu Fuß auf den Weg zum Stadttheater.



Die beiden 4. Klassen waren eingeladen, bereits um 9:00 Uhr hinter die Kulissen zu schauen. Hierbei konnten die Kinder auch die Werkstatt und die Räume der Maskenbildner besichtigen.

Um 10:00 Uhr begann dann die Vorstellung. 70 Minuten lang wurden alle von der turbulenten Geschichte des Aladin und seiner Wunderlampe gefesselt. Immer wieder wurden die Kinder aufgefordert, sich lautstark in das Geschehen einzubringen.

Am Schluss waren sich alle einig: Es war eine sehr schöne Vorstellung!

